

Champions El Dortmund, a la final tras eliminar al PSG de Mbappé —P39



Dos tanques con banderas israelíes, ayer en la zona fronteriza de Rafah, en el sur de Gaza, en una imagen del ejército.

Israel entra en Rafah y toma el paso fronterizo con Egipto

● Las únicas vías para la ayuda humanitaria o para huir de Gaza están cerradas

● La UE condena la operación mientras Biden respalda a su aliado

● Bruselas frena la propuesta de España e Irlanda para revisar la relación con Israel

LUIS DE VEGA
Jerusalén, enviado especial

El ejército israelí lanzó ayer una operación terrestre sobre Rafah, al sur de Gaza, pese a las presiones internacionales para que no lo hiciera. Las tropas tomaron el

estratégico paso que conecta Gaza con Egipto, con el argumento de que estaba siendo utilizado por Hamás. Cerrado también el paso de Kerem Shalom, no hay acceso posible para la ayuda humanitaria ni vía de escape para

los gazatíes. El ataque de ayer, con apoyo de la aviación, se centró en golpes “específicos” y en “áreas limitadas” del este de Rafah, según fuentes militares israelíes. Los bombardeos seguían castigando la ciudad, donde se

agolpan cerca de 1,5 millones de personas, más de la mitad de la población de Gaza. La Unión Europea criticó de inmediato la operación, no así el presidente de EE UU, Joe Biden, que arropa a su aliado. —P2 A 4

Enrico Letta Ex primer ministro italiano

“Estados Unidos vuela y los europeos vamos muy mal”

DANIEL VERDÚ
Roma

El ex primer ministro italiano Enrico Letta fue el encargado por el Consejo Europeo, al que perteneció, de realizar un informe que mire al futuro de la Unión. En una entrevista con EL PAÍS, Letta explica que su texto, titulado *Mucho más que un mercado,*

trata de alertar, con sentido de urgencia, sobre la brecha que se está abriendo entre Estados Unidos y Europa. “Ellos vuelan y nosotros vamos muy mal”, dice. Y advierte de que sería “un error clamoroso” que “Europa no sea capaz de responder al desafío y cada Estado vuelva a sus asuntos nacionales”. —P8



El Supremo anula la designación de Dolores Delgado en la Fiscalía

Exige que se pronuncie el Consejo Fiscal sobre su idoneidad

REYES RINCÓN
Madrid

El Tribunal Supremo anuló ayer la designación de Dolores Delgado como fiscal de Sala de Derechos Humanos y Memoria Democrática. El alto tribunal ordenó retrotraer las actuaciones para que el Consejo Fiscal se pronuncie sobre si cumple los requisitos para el cargo. Es la segunda vez que el Supremo anula un nombramiento del fiscal general del Estado, Álvaro García Ortiz, sobre Delgado: en noviembre revocó su ascenso a fiscal de sala. —P23

Cataluña levanta las restricciones por la sequía a cinco días del 12-M

LUIS VELASCO
Barcelona

La Generalitat catalana suavizará el próximo lunes las restricciones más duras por la sequía que sufren seis millones de personas en Barcelona y Girona, según anunció ayer, a solo cinco días de las elecciones del 12-M. Los 202 municipios afectados salen de la fase de emergencia. “Estamos mejor que el año pasado por estas fechas”, dijo el consejero de Acción Climática, David Mascort. —P16

Universidad

El catedrático que hinchó sus méritos, elegido rector de Salamanca pese al voto de castigo —P36

Ciencia

Lo que una mujer con dos genomas cuestiona sobre el ADN humano —P38